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会⻑ 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは、如何お過ごしでしょうか？ 本日は、大変お忙しい中、広

島陵北ロータリークラブの例会に、国際ロータリー第２７１０地区グループ６

ガバナー補佐 小林 英夫様、グループ６ガバナー補佐幹事 結城 惠司様

に、ご出席頂きありがとうございます。各クラブによって、例会の進め方が若

干異なる所が有ると思いますが、最後まで宜しくお願い致します。例会終了後

に、ガバナー公式訪問前のクラブ協議会を行いますので、引き続き宜しくお願

い致します。 最近、停滞する梅雨前線の影響で各地に大雨が降っており、特

に、九州の福岡、佐賀、大分などでは、局地的な豪雨をもたらす線状降水帯が発生し、土砂災害や住宅や道路の浸水災害が相

次いでおり、避難指示も出た個所もあるようです。皆さまの方は、大丈夫でしょうか？ 本日は、２０２３年５月２７日（土）

から３１日（水）に、オーストラリア・メルボルンで開催されました、国際ロータリー第１１４回年次大会・メルボルン国際

大会に参加されました、伊藤会員に卓話をお願いしおります。メルボルン国際大会の雰囲気、風景や観光等のお話が聞けるの

ではないかと、楽しみにしております。国際大会の特色として、活気あふれる分科会に参加する、本会議に参加して意欲を高

める、世界から集まる人とのネットワークを築く等が挙げられます。次年度は、２０２４年５月２５日（土）から２９日

（水）に、シンガポールで、国際大会が開催されます。関心・興味のある会員の方は、是非、参加頂ければと思います。 ７月

第２例会の会長時間を終わらせて頂きます。 有難うございました。
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幹事報告（星月 光生）

1.お知らせ

・7月会費の発送は次週の決算報告・事業計画・予

算説明後になります。また、8月以降の会費につき

ましても、ロータリーレートの 都合上、当月の

発送となりますので、よろしくお願いいたします。

・８月９日と８月１６日の休会のご案内を配布して

おります。

・野球観戦夜間例会のご案内を配布しております。

出欠のご回答を7月31日（月）までに事務局へお願

い致します。なお、チケットは事前当日にお渡し致

します。

日時 9月6日（水） 例会17：30～ 試合開始

18：00～



会員卓話

伊藤 弘幸会員

今からメルボルンでのロータリーの世界大会を踏まえた約２週間の旅の話をさせ

て頂きます。今回、一緒の行ったメンバーです。83才の公認会計士、入沢さん、次に卓話もして頂いた事のある熊本

さん、東証グロース市場に会社を上場した細川さん、お手元にある珈琲を私たちにプレゼントして頂いた森本さん、

それに今年度、東京赤坂ﾛｰﾀﾘｰの会長を務める現役のフランスの国会議員のコンシ二さんと私たち夫婦、計7人で行っ

てきました。今回の旅は、45年前、大学の卒業時に一人でヨーロッパ各国を2か月間、バックパッカーとして、放浪の

旅をして以来、本当に楽しい、エキサイティングな旅でした。シドニーロータリーへメイキャプしてきました。わざわ

ざ休会だったのを私たちの為に例会を開いてくれたそうです。ローズリン・マクラオドさん、東京大森ＲＣで大変お世

話になったと私たちのエスコートをして頂きました。

いつも日本で聞く『4つのテスト』をここ、シドニーで読むと不思議に納得できました。

‘’IS IT THE TRUTH‘’ ‘’IS IT FAIR‘’ ‘’WILL IT BUILUD GOODWILL‘’

‘’WILL IT BE BENEFICIAL‘’ やはりロータリーは英語圏なのでしょう。

西ＲＣのパストガバナー諏訪さんがいつも「ロータリーのこの英語の訳は日本語ではこう訳されているが、この意味

は・・・」こう言われている事が少し納得できました。

ジェニファーさんと話がしたいと思って昨年の８月から５月まで10か月間、夫婦で英会話を習いました。しかしジェ

ニファーさんは多忙の為出席できませんと云われ、ガッカリしましたが、今年度のRI会長ゴードンＲ・マキナリーさん

がスピーチされジョークのわかる、素敵な紳士でした。

〇今回、国際大会に参加して思ったことは、もはや日本は東南アジア諸国の一つの国でしかない、と云う事。

〇日本には数多くの良い、文化、歴史、習慣があるのに何も世界に向けて、その良さが発信できていない事。

〇又、多くの若者は内向きで世界という舞台に立とうと、していない事。

45年前ヨーロッパで見た日本がこんなに変わっていようとは思いませんでした。

〇ﾛｰﾀﾘｰを通して、個人のﾛｰﾀﾘｰから、世界に通じる普通のﾛｰﾀﾘｱﾝに、そして尊敬される国、世界のリーダーとなれる

国、又、平和を身をもって知らしめる国の一人として、まずは、広島陵北ＲＣの想いを発信される事を願いました。

世界大会はエキサイティングで楽しい大会でした。そして、ﾛｰﾀﾘｰの素晴らしさを肌で感じる事が出来ました。ロータ

リーを通じて、人生をもっと、もっと、もっと、エキサイティングに、そして、楽しく、世界の友として、「二宮先生

の残した言葉、こころ豊かなロタリアン」を目指してください。

メルボルン国際大会に参加して



公式訪問前のクラブ協議会



ニコニコBOX
SMILE BOX

小林英生様

小林ガバナー補佐様よりご出宝いただきました。あ

りがとうございます。

京都南RC吉谷正紀様

久保さんすばらしいパーティーでした。楽しませて

頂きました。懐かしい顔ぶれにお逢いできてとても

嬉しかったです。感謝。

髙野憲一郎会員 吉田尊禮会員 星月光生会員 横

須佳織会員 瓜生智則会員

小林ガバナー補佐、結城ガバナー補佐幹事、本日は

よろしくお願い致します。

菅泰晶会員

今回、北海道ツーリングのた休みます。

S.A.A

ロータリーネクタイをお忘れの方、借りた方、ロー

タリーネクタイでない方、ご出宝ください。

当日計 40,000円 累計 300,000円




